

CARTA ABIERTA A L'ASSEMBLEA DEMOCRATICA DE MALLORCA

Sr Director de Radio Popular: le rogamos la difusión de la siguiente carta, que contiene mis impresiones sobre el momento que estamos atravesando los demócratas de Mallorca. Gracias;

Sin duda acabamos de pasar otra prueba de fuego. Cada acontecimiento político de transcendencia para el país supone una conmoción para nuestra Asamblea. El pasado referendun ha significado otro golpe bajo para nuestro organismo unitario; golpe que puede resultar mortal si no somos capaces de remontarnos por encima de los problemas concretos e inmediatos con el fin de otear el horizonte en toda su amplitud. No quiero decir que se olviden las tareas apremiantes, sino sólo que acertando ver la causa en su conjunto, seremos capaces de salir del "impasse" en que nos encontramos.

Por las condiciones objetivas de nuestra industria, por las condiciones subjetivas que emanan de ello y por muchos factores que no caben enumerar hoy aquí, nuestras Islas y Mallorca en concreto no tienen un destacado nivel de conciencia política. Seríamos ingenuos si pensáramos que en este contexto pudieran salir de la noche a la mañana, políticos u organismos unitarios de la talla que han dado otras regiones y naciones de España,

En una situación como la nuestra y en los momentos difíciles como los que estamos atravesando es fácil caer en la apatía y en el pesimismo político. También y por la misma causa, en el optimismo y llegar a pensar que ha llegado el momento para cada partido de emprender su propia singladura.

Quisiera que los partidos y fuerzas sindicales que firmaron el compromiso de luchar éstos por materializar el programa de l'Asamblea reflexionáramos sobre cuales objetivos de los suscritos conjuntamente han sido ya alcanzados. AMNISTIA, LIBERTADES DEMOCRATICAS (derecho de reunión, asociación, manifestación y huelga,...) ESTATUTO DE AUTONOMIA... son cuestiones pendientes. Digo esto porque algunos compañeros que militan en partidos miembros de la A.D.M. han expresado sus dudas sobre la necesidad sobre los organismos unitarios. Abandonar la unidad conseguida cuando quedan pendientes los objetivos que sirvieron de base para la misma, no tiene sentido político alguno. Sólo puede tener el sentido restringido que pudiera darle haber antepuesto los intereses de grupo a los intereses globales que decimos defender. Además, si cada uno dijera luchar por la democracia sin mencionar esfuerzos apareceríamos como ineptos y oportunistas. Sería una piedra lanzada sobre el propio tejado.

Es ya tiempo de superar problemas propios de nuestra inexperiencia política y de que abordemos con resolución las tareas encaminadas al logro del programa de la Asamblea. Lo contrario es hacer el juego al reformismo que pretende darnos "democracia" en lugar de "DEMOCRACIA"; es decir, dejar en los lugares claves del Estado y de la economía a los mismos de siempre. Comprendo que la tentación es grande para quienes no ven la cuestión como vital, pero para los partidos obreros el mantener la unidad por encima de todo es esencial. No estamos en la época de emprender transformaciones estructurales, en la cual habrán de darse otro tipo de alianzas, sino en la época de restablecer las libertades democráticas para devolver de verdad la soberanía al pueblo.

L'Asamblea Democrática de Mallorca, a través del Consell d'Assemblees Democràtiques de les Illes forma parte de la Plataforma de Organismos Democráticos que engloba la mayor parte de la oposición democrática y que quiere la libertad para todos. Por esto, y por ser el intento más amplio y serio que se ha dado en la historia de nuestro país, pienso que los demócratas de Mallorca deben apoyar y unirse a l'Asamblea, no ya por su pequeña práctica y por su breve historia, sino por la justeza de su programa y por lo vital que es para la consecución de las libertades democráticas sin recortes ni exclusiones.

Miguel Tugores Rull
D.N.I. 78.172.222